

«Gefangene des Schicksals»

Filmvorführung und Q&A mit Mehdi Sahebi

Montag, 12. Mai 2025, 18.30 – 20.45 Uhr

mit anschliessendem Apéro

Kino Wildenmann, Dorfgasse 42, 8708 Männedorf



«Gefangene des Schicksals»

In seinem Dokumentarfilm begleitet der Regisseur Mehdi Sahebi, welcher selbst in den 1980er-Jahren aus dem Iran geflohen ist, geflüchtete Personen aus Afghanistan und Iran in ihrem Alltag in der Schweiz. Die Menschen in seinem Film stehen nach den Strapazen der Flucht vor der Herausforderung, sich als Asylsuchende in einem fremden Land zurecht zu finden und ihre schmerzhaft Vergangenheit zu bewältigen.

Schweiz, 2023 / 100 Min.

Audio: Persisch, Schweizerdeutsch / Untertitel: Deutsch, Französisch

Abendprogramm:

- * Einlass ab 18:00 Uhr
- * **Filmbeginn um 18:30 Uhr**
- * Im Anschluss Q&A mit Regisseur Mehdi Sahebi
- * Apéro um ca. 20:45 Uhr (alle sind herzlich eingeladen)

Gast

Mehdi Sahebi, Regisseur

Leitung

Andrea Müller, Fachstelle Flüchtlinge der Caritas Zürich

Sarah Wipfli, Fachmitarbeiterin Migration der Ref. Landeskirche Zürich

Teilnahme

Eingeladen sind kirchliche Mitarbeitende und Freiwillige, die sich in der Flüchtlingsarbeit engagieren sowie eine interessierte Öffentlichkeit.

Die Teilnahme und der Apéro sind kostenlos.

Eine Anmeldung ist obligatorisch (Platzzahl beschränkt)

Bis Montag, 05. Mai 2025 über folgenden Link:

<https://www.zhref.ch/impuls-migration>